



MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles

Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles



Villa N°40

Saint-Rémy-de-Provence

CAPACITÉ: 10 personnes

Découvrez cette somptueuse maison contemporaine de 450 m², située au cœur du triangle d'or et à seulement 5 minutes à pied du centre du village de Saint-Rémy-de-Provence. Nichée dans un écrin de verdure de 2000 m², cette propriété allie élégance, confort et prestations haut de gamme pour un séjour inoubliable.

SES ATOUTS :

- Emplacement privilégié
- Design contemporain
- Espaces spacieux et lumineux
- Atmosphère de tranquillité

LA VILLA : Plongez dans un univers de luxe et de sérénité au cœur d'une villa d'exception, où chaque espace a été pensé pour offrir confort et élégance. Le salon principal impressionne par ses volumes généreux et son design contemporain. Les larges baies vitrées s'ouvrent entièrement pour relier harmonieusement l'intérieur à l'extérieur, offrant une vue imprenable sur le jardin méditerranéen et la piscine miroir. La cuisine moderne et ouverte, très spacieuse et équipée de façon professionnelle, dispose d'un accès direct au jardin et aux espaces de vie extérieurs. Conçue pour la convivialité, elle invite à partager des instants gourmands.

LES CHAMBRES : Les 5 chambres disponibles dans cette villa ont été conçues pour offrir intimité, confort et raffinement. Chacune est décorée avec soin, mêlant matériaux nobles, atmosphère épurée et équipements modernes. Toutes disposent de leur salle de bain privative, garantissant une expérience de séjour haut de gamme.

LE JARDIN : Le jardin paysager de 2000 m² est un véritable havre de paix, où la piscine chauffée de 16mx4m aux lignes élégantes se fond dans le décor provençal. Les espaces de détente, comme le pool-house avec son sublime bar et ses terrasses ombragées, prolongent cette expérience unique en plein air.

Une borne électrique pour véhicules.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 10

Discover this stunning 450 sq.m. contemporary home, located in the heart of the golden triangle of the Alpilles in Provence, just a 5-minute walk from the center of the charming village of Saint-Rémy-de-Provence. Nestled within a lush 2000 sq.m. garden, this property seamlessly combines elegance, comfort, and deluxe equipment for an unforgettable stay.

PLUS POINT:

- Prime location
- Contemporary design
- Spacious and bright interiors
- Tranquil atmosphere

THE VILLA: Immerse yourself in a world of luxury and serenity within this exceptional villa, where every detail has been carefully crafted to offer comfort and elegance. The main living room captivates with its generous proportions and contemporary design. Expansive floor-to-ceiling windows fully open to seamlessly blend indoor and outdoor spaces, offering breathtaking views of the Mediterranean garden and the magnificent pool. The modern kitchen, professionally equipped and with direct access to the garden and outdoor areas, has been designed for conviviality. It invites you to savor delightful culinary moments, whether enjoying a quiet meal or hosting memorable gatherings.

THE BEDROOMS: The 5 bedrooms available in this villa have been designed to provide privacy, comfort, and refinement. Each room has been thoughtfully decorated, blending noble materials, soothing tones, and modern amenities. All bedrooms feature their own en-suite bathroom, ensuring a premium, high-end experience.

THE GARDEN: The beautifully landscaped 2000 sq.m. garden is a true haven of peace, where the elegant 16x4m heated pool harmoniously blends into the Provençal surroundings. Relaxation spaces, including the pool house with its outstanding bar, high-end amenities, and shaded terraces, enhance this unique outdoor experience. A dedicated charging station for electric vehicles further adds to the convenience of this exceptional property.

8c, Cours de la Bello Estello - 13210 Saint-Rémy-de-Provence - FRANCE

info@mas-collection.com - T +33 (0)6 89 31 36 61

mas-collection.com

